

Ministros de Cultura de la CELAC debaten sobre integración



La Habana, 7 oct (RHC) Con temáticas referentes a la integración latinoamericana y la defensa del patrimonio continúa este viernes en la ciudad boliviana de Santa Cruz la cuarta reunión de Ministros de Cultura de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

Los representantes de más de una treintena de países debatirán en la jornada sobre la generación de desarrollo cultural, económico y social a partir de una gestión turística responsable y sostenible.

De acuerdo con el titular de Cultura y Turismo de Bolivia, Marko Machicao, el objetivo del encuentro es emprender iniciativas para fortalecer la unidad entre los pueblos del continente.

Además destacó que esta es una oportunidad para transmitir al mundo la importancia del patrimonio, el cual sirve para reflexionar sobre el pasado, entender el presente y planificar el futuro.



Radio Habana Cuba